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ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ТУРИЗМ КАК ПЕРСПЕКТИВНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ РАЗВИТИЯ 

ТУРИЗМА В РЕСПУБЛИКЕ БЕЛАРУСЬ 

 

В современном мире отрасль туризма является одной из самых доходных и быстро развивающихся. 

Она способна при хорошем развитии приносить немалые денежные средства в бюджет страны, а также 

оказывать значительное влияние на различные секторы экономики. Одним из перспективных направлений 

развития туризма в Беларуси является экотуризм. Это направление достаточно молодое еще и до конца 

неизученное. Республика Беларусь обладает превосходным природным-ресурным потенциалом для 

развития этого направления. Поэтому экотуризм в Беларуси является перспективным направлением. В 

статье рассмотрены теоретические основы экотуризма, а также природно-ресурсный потенциал 

Республики Беларусь, проанализированы недостатки и возможности развития экотуризма в стране, 

предложены мероприятия, способствующие привлечению экотуристов и наиболее эффективному 

развитию экотуризма в стране. 
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ECOLOGICAL TOURISM AS A PROMISING DIRECTION OF TOURISM DEVELOPMENT 

IN THE REPUBLIC OF BELARUS 

 

In the modern world, the tourism industry is one of the most profitable and rapidly developing. With good 

development, it is capable of bringing considerable money to the country's budget, as well as having a significant 

impact on various sectors of the economy. One of the promising directions of tourism development in Belarus is 

ecotourism. This direction is quite young and still completely unknown. The Republic of Belarus has excellent 

natural resource potential for the development of this area. Therefore, ecotourism in Belarus is a promising area. 

The article discusses the theoretical foundations of ecotourism, as well as the natural resource potential of the 

Republic of Belarus, analyzes the shortcomings and opportunities for the development of ecotourism in the 

country, suggests measures to attract ecotourists and the most effective development of ecotourism in the country. 
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